

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより



れいわがんねん がつ にち
令和元年9月12日 No. 14

◇ 第2回避難訓練～地震から自分の身を守るために～



1日延期になった第2回避難訓練を6日（金）に行いました。今回は、震度6の強震が起こったことを想定した訓練でした。緊急地震速報が鳴り、「命にかかわるほどの揺れがすぐに来ます」という放送が流れると、子どもたちはさっと机の下で小さくなって頭を守る行動をとりました。その後、地震が収まったという放送とともに、防災頭巾をかぶり、運動場に静かに避難を開始しました。避難開始から全員が避難したことを確認するまでに要した時間は5分46秒で、1学期よりはよくなりました。

訓練のまとめとして、担当からは「お・は・し・も」が守れたかどうかの確認がありました。私からは、地震が起こったときには頭を守ることが大事であること、津波が起こることもあるが、あわてずに高いところに避難することが大切であることの2点について話しました。

◇ 力作ぞろい！～夏休み作品展終了～



4日（水）・5日（木）に夏休み作品展を開催しました。2日間にわたり、200名を超える保護者にご覧いただき、ありがとうございました。学級単位でいろいろな学年の作品を鑑賞する子どもたちの姿も見られました。私も1～6年生の作品を見て回りましたが、絵・工作・習字・自由研究等、どの作品も時間をかけてしっかりていねいに作り上げていることが作品から伝わってきて感心しました。

ねんせい いねか たいけん
◇5年生:稲刈り体験



5月の連休明けに田植えをした稲が大きく成長し、4日(水)に稲刈りを行いました。田植えのときと同様、地域やJAの方に指導していただきました。子どもたちは片手で稲を束ねて、もう片方の手にカマを持って稲の根元を刈り取っていきました。刈り取った稲の束は、コンバインまで運んでその場で脱穀してもらいました。

稲刈りが終わった後の子どもたちからは、「楽しかった」「たくさんお米がとれてうれしかった」という感想が聞かれました。

ねんせい しぜんきょうしつほごしやせつめいかいかいさい
◇5年生:自然教室保護者説明会開催



5日(木)に体育館で自然教室保護者説明会を行いました。お忙しい中、多くの保護者に参加いただき、ありがとうございました。私のはじめの挨拶では、「自然の中での1泊2日の宿泊体験は、なかまとともに協力するとともに、自分としてどう行動するかを考える貴重なチャンスとしたい、そしてその2日間の体験を今後の学校生活に生かし、次年度の修学旅行につなげたい」という話をしました。

次にスライドを用いて、目的、日程、服装、持ち物等について担任から説明をしました。また、養護からは健康管理上の諸注意等について話がありました。運動会の練習と並行しながらとなりますが、楽しく思い出いっぱいの自然教室になるようにこれからしっかりと取り組んでいきたいと思っております。

ちくぎょうしのおしらせ 「第3回 大矢知まつり」

日時 9月15日(日) 9時~15時30分

会場 あさけプラザ

内容 敬老祝賀祭、食品バザー、クイズラリー(先着200名)
作品展示(小学校から各学級1点出品) 等



日々の子どもたちの様子を大矢知興譲小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興譲小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>